

RESUMEN

El presente trabajo de investigación, contiene información sobre características psicológicas de los misioneros retornados de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días de la ciudad de Tarija.

Esta investigación constituye un aporte al conocimiento científico y al recorrido investigativo realizado, con el objetivo de develar ante la sociedad las características psicológicas que tienen misioneros retornados de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días de la ciudad de Tarija.

La población estuvo constituida por los miembros de la iglesia que hayan servido a una misión denominados “misioneros retornados”

Las dimensiones abordadas en la presente investigación son los rasgos de la personalidad, la autoestima, nivel de depresión, valores

Así mismo se enmarca dentro del área clínica y se tipifica como un estudio descriptivo, el tratamiento de los datos se realizó de forma cuantitativa y cualitativa.

Para la etapa de la recolección de información se utilizaron instrumentos de reconocida validez y confiabilidad, tales como el test de los valores de Gordon Allport, el cuestionario de autoestima 35B, el inventario de depresión de Beck e inventario de personalidad de Eysenck.

A través del proceso investigativo se logró determinar las siguientes características psicológicas. Los misioneros retornados de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días de la ciudad de Tarija. Presentan como valor predominante el religioso y el segundo es valor social, también se puede indicar que tienen una autoestima buena, no prestan depresión y finalmente presentan una personalidad en la que predominan los siguientes rasgos que son: reservados, discretos; esto indica que son personas ansiosas, preocupadas por la búsqueda de la armonía.